

2014(平成26)年10月24日（金曜日）

日刊 **資源循環**

産業環境  
管理協会

## 3R貢献技術と事業の表彰式を開催

(東京) 産業環境管理協会は17日、東京都港区芝公園の機械振興会館で平成26年度の「リサイクル技術開発本多賞」および「資源循環技術・システム表彰」の表彰式を開催した。

3Rの技術分野での優れた研究や事業を表彰するもので、昨年度から設けられたレアメタルリサイクル賞では、ネオジム磁石回収を手掛ける中部地区の有力スクラップ業者、大脇商店（本社＝岐阜県各務原市、大脇富士子代表）など4件8社が受賞した。

大脇商店が受賞したのは「ネオジム磁石スクラップ



からのネオジム、ジスプロシウム回収新技術の実用化事業」。レアアース・レアメタル回収技術の研究開発などを手掛けるシーエムシー技術開発（河邊憲次代表）と共同で受賞した。湿式化学処理法によりネオジム、ジスプロシウムをショウ酸塩または酸化物として低成本、高収率、高純度で回収する技術を開発、実用化したことが評価された。

表彰式後は3R先進事例発表会を開催。経済産業省の講演に続いて各受賞者が受賞内容についてのプレゼンテーションを行った。



表彰状を受け取る大脇商店の岩田和也専務(右から2人目)